



白南風小学校 学校だより

令和6年4月9日号

しらはえっ子

校長 三代 直正

やさしさいっぱいの子 やる気いっぱいの子 元気いっぱいの子

令和6年度 スタート！

白南風小学校2年目になりました 校長の三代 直正（みしろ なおまさ）です。

学校教育目標「夢をもち、心豊かでたくましく生きる児童の育成」の達成に向けて全職員が一つになり、やさしさいっぱい やる気いっぱい 元気いっぱいの子どもたちを育てる学校を目指していきます。

同じ目標に向かってたくさんの力が一つになった時、白南風小学校が更に素晴らしい学校になっていくものと考えております。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も白南風小学校の教育活動に対し、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

令和6年度の職員を紹介します *は、今年度転入の職員です。

校 長	三代 直正	教 頭	
1 - 1		1 - 2	
2 - 1		2 - 2	
3 - 1		3 - 2	
4 - 1		4 - 2	
5 - 1		5 - 2	
6 - 1		6 - 2	
あじさい		ひまわり	
こすもす		教務主任	
専科少人数		養護教諭	
栄養教諭		事務主幹	
特別支援補助指導員		特別支援補助指導員	
任期付短時間勤務		新採拠点校指導員	
学校司書		学校管理員	
調理士		準調理士	
スクールサポートスタッフ		ICT支援員	

めいじん

名人を こえたい

ある ゆうめいじんの 小学校4年生の時のゆめ

ふじい
そつた
棋士
藤井
聡太



将棋(しょうぎ)の
8つのタイトルをぜんぶ
もっているチャンピオン
日本で一番強い
21さい

おばあちゃんとおじいちゃんに
将棋を教えてもらって
きょうみをもった



近所の将棋教室に かよったが
**まけると
ないて ばかり**

つめ将棋が すきで
たくさん 練習をして つよくなった

14さいでプロになり
AIもとりいれ 戦い方を勉強
21さいで 日本のタイトル戦を
ぜんぶ とることになった

藤井聡太さんはなぜつよい？

- ・しょうぎが 大すき
- ・まけるのが くやしい



なっとくするまで
けんきゅうをする



すきなこと
きょうみのあること
ねばりづよく つづけると
「ゆめ」に
つながりそうです！

自分のゆめをもちましよう
↓
ゆめをかなえるための
もくひょうをたて
↓
がんばることがはっきりします
↓
ゆめが ちかづきます

令和6年度がはじまりました
やる気いっぱいの
今の気持ちを大切に
スタートしましょう

「名人を こえたい」…

新しい先生をお迎えした着任式の後には、1学期の始業式を1開式の言葉 2校長の話 3担任発表 4児童代表作文発表 5校歌斉唱 6閉式の言葉の次第で行いました。

校長の話では、次のような話をしました。

『ある有名な人が小学校4年生の時に抱いた夢「名人をこえたい」という言葉を紹介し、知ってる？と問いかけると、名人という言葉にピンときた子がいて「藤井聡太さん？」という声がわずかに聞こえました。ヒントで用意していた将棋盤の写真を見せると「藤井聡太さん」という声がしだいに大きくなりました。』

その後、藤井聡太さんが現在、将棋の8大タイトル(竜王、王将、棋王、名人、叡王、棋聖、王位、王座)八冠をすべて独占しているほど強いこと。

将棋を始めたばかりの頃は、負けるとないてばかりいるので将棋教室の関係者は大変心配していたこと。

詰め将棋が大好きでたくさん練習をして力をつけ、14歳でプロ入りしなんと21歳までの7年間で日本一強い棋士になったこと。

藤井聡太さんの強さの秘密

○将棋が大好き(将棋のことをいつも考えているそして楽しんでいる)

○負けるのを大変くやしがる(→AIを使って自分が納得するまで研究したり、古いと言われていた昔の作戦もよい作戦は取り入れたりする)…』

以上のようなことを話しました。

藤井さんの努力は言うまでもありませんが、8大タイトルを独占するという偉業は、大好きな将棋で「名人をこえたい」という夢をもつことから始まったことを子どもたちに、考えてほしかったのです。

やる気いっぱいの今の気持ちを大切に令和6年度をスタートさせたいと思います。